

Zeitschrift: Archives des sciences [1948-1980]
Band: 13 (1960)
Heft: 9: Colloque Ampère

Rubrik: Inscription au groupement Ampère = Enrolement in «groupement Ampère»

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 19.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

INSCRIPTION AU GROUPEMENT AMPÈRE

A. *Cotisation des Laboratoires*

La cotisation de 30 francs suisses par an et par laboratoire donne droit à:

1 compte rendu du Colloque Ampère annuel, les Bulletins Ampère parus dans l'année, le tout expédié à l'adresse du Laboratoire qui s'est engagé à verser le montant susmentionné.

B. *Cotisation des chercheurs travaillant dans un Laboratoire membre du Groupement Ampère*

- 1) le laboratoire déjà inscrit au Groupement s'engage à verser un supplément annuel de 5 francs par chercheur qui recevra les quatre Bulletins Ampère;
- 2) le laboratoire déjà inscrit au Groupement s'engage à verser un supplément annuel de 15 francs par chercheur qui recevra les quatre Bulletins Ampère *ainsi que* le compte rendu du Colloque annuel.

N.B. Ne remplir qu'un formulaire par laboratoire. Il ne sera établi qu'une facture globale par laboratoire.

A. Nom du Laboratoire

Adresse

Nom du Directeur du Laboratoire (*seulement si ce nom doit figurer dans l'adresse*)

B. Les chercheurs, membres de ce laboratoire et dont le nom figure ci-après, désirent être inscrits au Groupement Ampère selon la formule:

1) 4 Bulletins, 5 francs (indiquer le nom et le titre des chercheurs)

.....

.....

.....

.....

2) 4 Bulletins plus le compte rendu du Colloque annuel, 15 francs (indiquer le nom et le titre des chercheurs)

.....

.....

.....

.....

Date

*Signature du
responsable du laboratoire :*

Banque: Crédit Suisse — Genève.

C.C.P.: I. 15847 — Genève.

*Formulaire à retourner rempli au Secrétariat du Groupement AMPÈRE,
Institut de Physique, boulevard d'Yvoy, Genève (Suisse).*

ENROLMENT IN « GROUPEMENT AMPERE »

A. Laboratories fees

The fee of 30 Swiss francs per year for each laboratory pays for: 1 proceeding of the annual AMPERE Colloquium; the "Bulletins AMPERE" published in the year; all sent to the address of the subscribing laboratory.

B. Individual fees for scientists belonging to a laboratory already member of the "Groupement AMPERE"

- 1) The subscribing laboratory agrees to pay the annual sum of 5 Swiss francs for each scientist who will then receive the four "Bulletins AMPERE".
- 2) The subscribing laboratory agrees to pay the annual sum of 15 Swiss francs for each scientist who will then receive the four "Bulletins AMPERE", and *in addition*, the proceeding of the annual Colloquium.

N.B. Please fill out only one form for each laboratory. One bill covering general and individual subscriptions will be sent to each laboratory.

A. Name of the Laboratory

Address

Name of the head of the laboratory (*if this should appear in the address*)
.....

B. The following scientists, belonging to this laboratory would like to be enrolled as members of the "Groupement AMPERE", according to the form:

1) 4 "Bulletins", 5 Swiss francs (please write name and function)
.....
.....
.....
.....

2) 4 "Bulletins" and the Proceeding of Colloquium, 15 Swiss francs (please write name and function)
.....
.....
.....
.....

Date:

*Signature of the
Head of the Laboratory:*

Bank: Crédit Suisse — Genève.

C.C.P.: I. 15847 — Genève.

This form is to be filled out, and returned to the secretary of "Groupement AMPERE", Institut de Physique, bd d'Yvoy, Genève (Suisse).